

Ministra de Educación de Cuba aclara inquietudes sobre evaluaciones (+Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 31 mar (RHC) La ministra de Educación de Cuba, Ena Elsa Velázquez (en la foto), aclaró que las decisiones en cuanto a la aplicación de evaluaciones nunca afectarán a los estudiantes.

En su cuenta en Twitter la titular explicó:

Existen inquietudes relacionadas con la aplicación de evaluaciones. Las decisiones que se tomen nunca afectarán a los estudiantes, sabemos que hay que dedicar varias semanas a impartir contenidos esenciales de forma presencial para cumplir los objetivos del grado, año o nivel.

— Ena Elsa Velázquez Cobiella (@elsa_ena) [March 31, 2021](#)

Recientemente, la viceministra primera del sector, Cira Piñeiro Alonso (en la foto), declaró que los estudiantes cubanos no repetirán el año académico por no tener vencidos los contenidos.

Señaló que si no es posible cerrar el calendario escolar oficial el próximo mes de julio, se respetarán las vacaciones de verano y se continuará en septiembre, hasta que realmente haya la certeza de que los estudiantes dominan los contenidos.

Image not found or type unknown



Foto: Radio Reloj

“La didáctica establece que el contenido nuevo de cada asignatura primero se presenta, luego se hace una sistematización y profundización y, por último, se realizan las clases de consolidación”, precisó Piñeiro Alonso. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/252522-ministra-de-educacion-de-cuba-aclara-inquietudes-sobre-evaluaciones-foto>



Radio Habana Cuba